

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) actualmente trabajan en la elaboración de la convocatoria y los criterios que regirán el proceso de selección de las y los vocales que se encargarán de los preparativos del desarrollo del Proceso Electoral de 2024, así lo aseguró el titular de la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral (UTAPE), José Rivera Flores, durante su participación en el programa institucional 'Detrás de Tu Voto'.

Rivera Flores explicó que serán 385 plazas las que se ofertarán para integrar las 45 juntas distritales y las 125 juntas municipales; enfatizó que la institución pretende incentivar a las y los jóvenes mexiquenses a formar parte de este proceso a fin de que exista un equilibrio entre las juventudes, que están familiarizadas con actividades más dinámicas, y la experiencia aportada por aquellos que ya han participado en procesos anteriores y desean volver a postularse para estos cargos.

El funcionario explicó que la UTAPE depende de la Secretaría Ejecutiva que es

Perfila IEEM apertura de 385 plazas laborales para preparar la jornada electoral 2024



la responsable de la integración de estos órganos distritales y municipales, por lo que, en conjunto, revisarán que los postulantes cumplan con los requisitos necesarios para su contratación.

Detalló también que los requerimientos a cumplir son: pertenecer al municipio o distri-

to por el cual pretende concursar; contar con la edad mínima requerida de 25 años y con estudios de licenciatura concluidos y, posteriormente, deberán presentar un examen de conocimientos generales, y una entrevista donde se valorarán sus habilidades y competencias.

El examen contiene preguntas básicas en materia electoral y algunas de competencias sobre liderazgo y trabajo en equipo. Las etapas de reclutamiento, evaluación y selección se llevarán a cabo en los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2023.

El personal seleccionado será capacitado en dos etapas: la primera mediante un curso de fortalecimiento en el que obtendrán los conocimientos básicos en materia electoral, y la segunda mediante un curso de capacitación focalizada, donde aprenderán los temas precisos a los que se irán enfrentando cuando el

proceso electoral esté en marcha.

Para finalizar su intervención, hizo un llamado a todas y todos aquellos interesados en temas electorales a formar parte del Proceso Electoral 2024 y a que permanezcan pendientes de la publicación de la convocatoria en el sitio web: <https://www.ieem.org.mx/> y a través de las redes sociales del organismo.

La conducción de esta emisión estuvo a cargo del periodista de La Jornada y Plana Mayor: Israel Dávila.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en X e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978. (Foto: Especial Portal)